



Pentas Musikal Louis Armstrong 'Dunia yang Indah' Siap Menggebrak di Broadway

Description

Musikal "A Wonderful World" yang menceritakan tentang kehidupan Louis Armstrong akan diadakan di Broadway mulai musim gugur. Musikal ini sebelumnya telah dipentaskan di Miami, New Orleans, dan Chicago, dan akan dibintangi oleh James Monroe Iglehart, pemenang Tony Award yang sekarang memerankan King Arthur di Broadway. Musikal ini dijadwalkan untuk memulai pratinjau pada 16 Oktober dan dibuka pada 11 November di Studio 54.

Kehidupan Louis Armstrong yang merupakan salah satu tokoh penting dalam sejarah jazz akan dieksplorasi melalui sudut pandang dari empat istrinya. Skor musik dari musikal ini terdiri dari lagu-lagu Armstrong termasuk lagu klasik yang menjadi judul musikal ini, serta "When You're Smiling," "I Can't Give You Anything but Love," dan lainnya. Aurin Squire sebagai penulis buku, dan Christopher Renshaw sebagai sutradara; Renshaw dan Andrew Delaplaine dikreditkan sebagai pencetus musik ini.

"A Wonderful World" diproduksi oleh Thomas E. Rodgers Jr., Renee Rodgers, Martian Entertainment (Carl D. White dan Gregory Rae), Vanessa Williams, dan Elizabeth Curtis. Musikal ini menawarkan keunikan dalam menggali cerita hidup seorang legenda jazz melalui musik yang dapat menghubungkan penonton dengan kebermaknaan yang mendalam.

Dengan penampilan James Monroe Iglehart yang telah dikenal dalam dunia teater, diharapkan "A Wonderful World" akan menjadi pertunjukan yang luar biasa dan mendapat sambutan yang hangat dari penonton Broadway. Dengan menyajikan kisah hidup dari seorang legenda jazz yang legendaris, musikal ini akan memberikan pandangan yang mendalam tentang kehidupan Armstrong dan dedikasinya dalam dunia musik.

Penyutradaraan musikal oleh Christopher Renshaw yang sudah berpengalaman dan dukungan dari para produser ternama, membuat "A Wonderful World" menjadi sebuah pertunjukan yang ditunggu-tunggu oleh para penggemar musik Broadway. Dengan jajaran lagu-lagu Armstrong yang legendaris, diharapkan musikal ini dapat menghadirkan nuansa nostalgia dan kehangatan bagi para penonton.

Ringkasan

Musikal baru “A Wonderful World” tentang Louis Armstrong akan dipentaskan di Broadway mulai musim gugur. Bintangnya James Monroe Iglehart, pemenang Tony Award, akan memerankan Louis Armstrong. Pertunjukan ini akan dimulai pada 16 Oktober di Studio 54. Musikal ini menggali kehidupan Armstrong melalui pandangan empat istrinya. Lagu-lagu Armstrong seperti “When You’re Smiling” dan “I Can’t Give You Anything but Love” akan disertakan dalam pertunjukan. Dengan sutradara Christopher Renshaw dan konseptor Andrew Delaplaine, musikal ini diproduksi oleh sejumlah produser ternama. Apa lagu Armstrong favorit Anda? Bagaimana pendapat Anda tentang pertunjukan ini? Silakan bagikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark